

Cárcamo Calleias:

Periódicos Libres son el Libro de los Pueblos

"Cuando supimos que EL DIARIO DE HOY había sido galardonado por la Cámara de Comer-cio e Industria de El Salvador con la Palma de Oro, presea que se otorga a las personas e instituciones que se han distinguido por defender las libertades básicas que deben prevale-cer en todo país democrá-tico, como el nuestro, sen-t i m o s u n a h o n d a

satisfacción porque creo satisfacción porque creo que todos los medios de co-municación masiva han hecho buena obra en ese sentido; pero EL DIARIO DE HOY es el abanderado en las actuales circunstancias", declara el profesor Ramón Cárcamo Callejas.

Agrega: "Pensamos que n nuestra América todavía hay resabios de ti-

-Favor pase a la página 36.

El Pueblo Debe Usar su Meior Arma: el Voto

En estos momentos difíciles, el pueblo debe usar su mejor arma que es el voto, para buscar el ca-mino de la democracia y la libertad, afirma el Dr. Jalme Trabanino Llovel, candidato a diputado por

Acción Democrática.

Señaló que el futuro del país depende de hoy. Vivimos en una época difícil, donde unos a otros se ha-

dividiendo más a la familia salvadoreña, olvidando que sufrimos una guerra impuesta desde afuera. En estos momentos críticos se impone el orden, la refle-xión y el patriotismo. El 31 de marzo, enfatizó,

cen la guerra de palabras

todos los salvadoreños debemos de concurrir a las urnas, para elegir a la —Favor pase a la página 36.

3 Salvadoreñas Galardonadas en Día Internacional de Mujer

Las doctoras Matilde Elena López e Hilda Navas de Rodríguez y doña Dino-rah Preza Quezada, son ran Preza Quezada, son las tres galardonadas en ocasión del Día Interna-cional de la Mujer, insti-tuido por las Naciones Unidas y que se celebra el 8 de los corrientes. La OEA lo celebró el 18 de febrero.

La doctora López se ha distinguido en el campo li-

terario, especificamente en las ramas del cuento, el ensayo y la poesía, que tienen una característica de compromiso y trascen-dencia, según críticos de la materia; la doctora Navas de Rodriguez ha sido la pionera, en el país, de la defensa de la mujer y la familia, dentro del campo le

Favor pase a la página 32.



ilo, al abrirse la campana electoral municipal orde-nada por el Consejo Cen-tral de Elecciones. La Dra. Castillo es can-didata a alealdesa de San

CONSTITUCION. estoy de acuerdo en hacerle reformas a la Constitución Política, dice la diputada de ARENA por Santa Ana, Gloria Salguero

Sin Profesor Alumnos de Instituto

TONACATEPEQUE. Más de cien alumnos del Más de cien alumnos del bachillerato académico y en comercio, del Instituto Nacional de esta ciudad, perderán su año escolar por la falta de un profesor.

Según han informado los padres de familia no hay.

padres de familia, no hay maestro nombrado para los años primero, segundo y tercero del bachillerato, que atienda las materias de física y matemáticas. El profesor que trabajó el año pasado, fue trasla-

dado para San Salvador. Los padres de familia pi-

-Favor pase a la página 41.

con el Lic. Alvarado "Mantener a los Colegios profesionales libres de la participación política partidarista debe ser una como constructivos los de las principales misiones de sus directivas'', se afir-ma en un comunicado del Consejo Directivo del Cole-gio de Profesionales en Ciencias Económicas de El Salvador, al apoyar

ma presea de la Cámara.

No estoy de acuerdo en

la Constitución

llevar adelante una refor-

Política, sino más bien, en

que los diputados que han sido o que continuarán siendo diputados, deben

Diputada Salguero Gross:

como constructivos los conceptos externados por el Dr. Roberto Gustavo Al-varado en declaraciones suyas publicadas el 27 de febrero en EL DIARIO DE

JUBILO POR GALARDON.— Ejecutivos y empleados de EL DIARIO DE HOY se reúnen jubilosos para festejar la distinción de que fue objeto la empresa el jueves 28 de febrero, cuando la Cámara de Comercio e Indus-

tria, en pleno, otorgó la "Palma de Oro" a doña Thelma de Altamirano, al fondo de lentes. En el centro, doña Consuelito de Ramírez, exhibe la máxi-

Reformar Constitución

pensar en adecuar las leyes secundarias a la

Constitución, declara la di-putada de ARENA por Santa Ana, Gloria Sal-guero Gross.

señorita Salguero

No Sería Oportuno

En el comunicado, los economistas enfatizan que "la libertad de expresión

Hoy Clausuran Exposición Dibujo de Navarro Anzora

Economistas de Acuerdo

En la sala de exposi-ciones del Teatro Nacional de esta capital se está realizando una exposición de dibujos a pluma, lápiz y esponja del conocido artis-ta salvadoreño, Heriberto

Navarro Anzora. Se inauguró el 15 de fe-brero y será clausurada

cuentran los titulados: "Bodegón", "Vista Rural

-Favor pase a la página 39

este día. Según los observadores, la exposición ha sido un gran éxito.
Entre los cuadros que han estado en exhibición en la referida sala, se enquentran los titulados.

Dice que desde el mo-mento en que 1980 se desmento en que 1360 se des-truyó todo nuestro aparato económico con reformas puramente políticas, el país se ha venido dete-riorando cada vez más y ha ido agotando sus reservas, viéndose en la obligación y en la necesidad de contratar préstamos en el exterior e internamente.

Gross es candidata a la di-

Dice que nuestra Consti-tución apenas tiene unos 15

meses de vigencia y por lo tanto existe el espíritu de

su elaboración y de la realidad nacional del país contemplada en nuestra Carta Magna.

Lo que se debe hacer es pensar en adecuar esas

leyes secundarias en tal forma que sean benefi-ciosas a todas las entida-

des y a todas las realida-des del pueblo salvadore-

PRESTAMOS

putada para la nu Asamblea Legislativa.

Es por eso, añade, que es tan importante la Asamblea y que la representa-

-Favor pase a la página 36.

Gobierno no Sabe Manejar el Negocio del Ferrocarril

El gobierno no sabe manejar un negocio, porque lo lleva al fracaso. Por eso no debe administrar el ferro-carril, opina el señor Rodolfo Orellana que trabajó durante 39 años en Ferro-carriles de El Salvador. Dice que trabajó en los talleres de San Salvador y

en aquella época había tre-nes para Oriente y Guate-

Recuerda que eran 3 mil empleados los que trabaja-ban con la compañía nor-teamericana IRCA y en una empresa salvadoreña. El tren era el único medio de transporte hasta los años 20, década en que co-menzó la construcción de

las primeras carreteras. El tren se formaba por 15 ó 20 vagones, dependien-do del volumen de carga que llevara. Las má-quinas, más conocidas por los salvadoreños como 'La Negra'', funcionaban a base de vapor, con petró-

leo. Dice el señor Orellana que antes, los trenes viaja-ban a Esquipulas con grandes cantidades de ca-tólicos que iban a las ro-merias del Cristo Negro en Esquipulas; las caravanas a las fiestas de San Miguel, Cutuco, y otras ciudades del Oriente del país.

A medida que ha ido pa-sando el tiempo, dice, los

trenes fueron quedando para el transporte de productos agrícolas e indus-triales y con muy poco uso por pasajeros. La llegada de máquinas modernas con sistema eléctrico y que corren a base de diesel motivó el despido de muchos trabajadores. Esas má-quinas eran buenas para halar muchos vagones con carga pero se dio el caso cuando comenzaron a fallar no había personal técnico para repararlas por lo que poco a poco fueron quedando como reserva y después estaban en la "huesera". Con las

-Favor pase a la página 39.



TRES MUJERES DISTINGUIDAS. — Representativas de la mujer salvadoreña, las señoras Dinorah Preza Quezada y Dras. Hilda Navas de Rodríguez y Matilde Elena López, fueron homenajeadas en acto especial, celebrado en el Teatro Nacional de San Salvador. Recibieron sendos diplo-mas y arreglos florales. Se han destacado, respectivamente, en artes plás-ticas, promoción de los derechos de la mujer y creatividad literaria. Esto es parte de la celebración del Día Internacional de la Mujer, que es el 8 de marzo, por decreto de la ONU